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公益社団法人愛知県医師会 第 19回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 29年 9月 28日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 40分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／吉 田  貴  伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二 

    樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  森  孝 生 

    野 田 正 治  林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野 口 良 樹 

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

理 事／西 山  朗 

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１) 後援並びに共催について  

 ①一般社団法人名古屋市医師会(会長 杉田洋一)主催の予防接種事業に関する伝達講習

会〔10/14(土)〕の共催について 

 

②瀬戸旭医師会(会長 黒江幸四郎)主催の「BLS＆AED講習会」〔10/14(土)〕の共催につ

いて 
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③NPOグリーンタウン呼吸嚥下研究グループ(理事長 井上登太)主催の第 10回呼吸ケア

と誤嚥ケア学会〔H30.1/27(土)・28(日)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～③について一括承認を求め、承認された。 

 

(２) 一般社団法人日本在宅栄養管理学会(理事長 前田佳予子)主催の日本在宅栄養管理

学会第 6回学術集会〔H30.6/9(土)・10(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３) 勤務医の会学習会〔12/23(土・祝)〕への講師派遣について 

樫尾理事より説明され、本会の伊藤(健)理事を派遣することが承認された。 

 

(４) 警察本部留置施設を担当する警察医の推薦について 

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を推薦することが承認された。なお、任期

は平成 29年 11月 1日から平成 30年 3月 31日まで。 

 

(５) 人事委員会〔9/28(木)〕開催について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、下記 No.1～No.3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 10/23(月) 臨時監事会 
5 階医師連盟会議

室 

西山理事 

樫尾理事 

2 10/31(火) 
第 6 回愛知県医師会地域医療政策

研究機構 
804会議室 

伊藤(健)理事 

大輪理事 

3 12/9(土) 
保健・医療・福祉の連携強化に関

するシンポジウム 

東建ホール・丸の

内 

野田理事 

林理事 

 

３．平成 29年度看護職員確保事業協定経費配分(案)について 

大輪理事より説明され、今年度から准看護学校を有している名古屋市、豊橋市、

西尾市の各医師会へ経費を配分すること及び本会事業で使用する金額を減額し、

その分を各医師会へ配分することが承認された。 

 

４．日本医師会看護学校助成金配分(案)について 

大輪理事より説明され、承認された。 
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５．「憲法・いのち・社会保障まもる 10・19国民集会」〔10/19(木)〕への賛同・メッセー

ジについて 

(全国保険医団体連合会主催：日比谷野外音楽堂) 

大輪理事より説明され、メッセージの送付が承認された。 

 

６．3階事務局及び 2階相談室の複合機の入替えについて 

樫尾理事より説明され、相見積りの結果を踏まえ、キャノンとリース契約を結ぶこ

とが承認された。 

 

―協議事項― 

７．県立学校における産業医報酬について 

纐纈理事より説明され、産業医(衛生管理医)基本額に執務加算額を加える形で愛

知県に要望することが承認された。 

 

８．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会病院委員会〔9/22(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(健)理事より、中川副会長から消費税 10％時における社会保障財源が現在の

1.35兆円から 2.8兆円になるはずであるが、子育て支援を考えると不透明である

と指摘があったと報告された。また、公的医療機関等改革プランの概略説明と病

床機能報告制度で機能の合わない申告の病棟について議論がなされたこと、本年

度病院委員会諮問「第七次医療計画策定に向けた医師会の役割」の中間答申案を

松田委員長案でほぼ了承されたことを報告された。 

 

２．日医第 4回男女共同参画委員会〔9/21(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

伊藤(富)理事より、今村・温泉川両常任理事、今村副会長から挨拶があったと報

告された。9月 12日常任理事会で、20日に記者会見で発表された「女性医師の勤

務環境の状況に関する調査」の報告があり、さらに比較詳細報告書についてワー

キンググループを立ち上げたこと、男女共同参画フォーラムの第 14回が高知県、

第 15回が宮城県で開催されること、諮問「医師会組織強化と女性医師」について

活発な議論が交わされたことを報告された。 

 

３．第 67 回全国医師会医療秘書学院連絡協議会定例総会等〔9/23(土)〕について 

(全国医師会医療秘書学院連絡協議会主催：グランドプリンスホテル広島) 

樋口理事より、平成 28年度会務報告、各学院の現況調査結果等について報告の後、

平成 28年度収支決算、平成 29年度事業計画(案)・収支予算(案)について協議し、

了承されたと報告された。 

 

４．日本医師会医療安全対策委員会〔9/20(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

森理事より、諮問「医療事故調査制度における確実な院内事故調査を担える人材

育成のあり方について」への答申について、目次・骨子(案)が報告され、育成対

象とする人材(職種)の絞り込みから重点を置くべき研修プログラムが提示された

と報告された。また、従来から実施している「管理者・実務者セミナー(旧：トッ

プセミナー)」の後に勉強会を開催する旨の説明があったと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

５．勤務医部会幹事会〔9/20(水)〕について 

(801・802 会議室) 

伊藤(健)理事より、勤務医生協の理事会報告にて、愛知県勤務医師生活協同組合
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第 34期通常総会が平成 30年 6月 20日(水)に地下講堂で実施されることが報告さ

れたと説明された。また、事前に勤務医部会内で実施した医師の働き方改革に関

するアンケート結果等を使って、時間外労働規制が適用された場合の問題、36協

定締結の現状、高度プロフェッショナル制度に医師を含むか否かについて、活発

な議論が行われたと報告された。 

 

６．治験審査会〔9/22(金)〕について 

(804会議室) 

樋口理事より、継続審査 7件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 1件、統合失調症 3

件、小児統合失調症 1件、双極Ⅰ型障害 1件)について、すべて承認されたと報告

された。また、審査終了後、治験講演会について意見交換を行ったと報告された。 

 

７．医療安全対策委員会〔9/19(火)〕について 

(802～804 会議室) 

森理事より、平成 29 年 9月分委員会提出案件 34件(新規 20件、解決 14件)につ

いて検討したと報告された。 

 

８．在宅医療サポートセンター実務者協議会〔9/20(水)〕について 

(9階大講堂) 

野田理事より、今年度のサポートセンター事業費補助金の交付決定に伴い、今後

の概算払・精算払スケジュールなどの事務連絡を行ったと報告された。また、事

業成果報告会では西三河北部・西三河南部東・西三河南部西・尾張北部医療圏の

サポートセンターよりこれまでの取組成果や影響、今後の展望や提言について発

表され、それぞれに対し名古屋大学総長補佐・水野正明先生より講評を受けたと

報告された。 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

９．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔9/20(水)〕について 

(愛知県社会福祉審議会主催：愛知県三の丸庁舎) 

横井副会長より、身体障害者福祉法第 15条第 1項に規定する医師の指定、同条第

4項に規定する身体障害者手帳に関する障害程度等級の認定、障害者の日常生活

及び社会生活を総合的に支援するための法律第59条第1項に規定する医療機関の

指定等について、それぞれ検討したと報告された。 

 

１０．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔9/25(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：名古屋合同庁舎) 

城副会長より、今月の新規指定は医科 15件、開設者変更は 5件、移転は 4件であ

ったと報告された。経験のない診療科を標榜しての申請があったため議論となっ

たが、非会員であり、医師会からの指導は出来ないことを説明したと報告された。 
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１１．東海地域の医療機関における電波利用連絡推進協議会〔9/19(火)〕について 

(東海総合通信局主催：名城大学) 

吉田理事より、病院内における安全な携帯電話の利用促進について、総務省の事

業内容の説明と今後の展開について議論したと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

１２．中部ろうさい病院地域医療支援病院運営委員会〔9/12(火)〕について 

(中部ろうさい病院主催：中部ろうさい病院) 

加藤理事より、①紹介・逆紹介患者数、診療状況について、②中部ろうさい病院

セミナー等開催状況について、③救急患者受入れ実績について [情報提供]港消

防署、④共同利用状況について、それぞれ報告されたと説明された。 

 

１３．名古屋医療センター 地域医療支援病院運営委員会〔9/13(水)〕について 

(名古屋医療センター主催：名古屋医療センター) 

大輪理事より、一日平均入院患者数は 566.1人で前年度より増加、病床利用率は

82％で前年度より増加、紹介／逆紹介率は 88.4％／102.3％で前年度より増加と

説明されたと報告された。また、前回、地域医療調整会議を開催してほしいとい

う要望があったため、名古屋北部連携の会を開催することとなったこと、名城病

院では、病状が重い場合は一般病棟へ入院し、在宅復帰可能と思われる場合は地

域包括ケア病棟へ入院しているため、ほとんどが在宅復帰していることが報告さ

れたと説明された。 

 

１４．名古屋掖済会病院地域医療支援病院運営委員会〔9/14(木)〕について 

(名古屋掖済会病院主催：名古屋掖済会病院) 

加藤理事より、①紹介率と逆紹介率、②共同利用の実績、③救急医療の実績、④研

修の実施状況のそれぞれについて報告されたと説明された。 

 

【その他事項について】 

１５．その他 

 

 

―話題提供─ 

１．健康寿命について 

吉田理事より、健康寿命について最新のデータ、計算方式、諸外国における考え方

等を説明された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２９年９月２８日 

 


